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Abstract (en)
The underwear e.g. panties (1), has a body (2) forming a main part of the underwear, and comprising an upper peripheral edge (3) and lateral
peripheral edges (4, 5). The body is made of textile material such as jersey. Bands (6, 7, 8) comprise longitudinal edges (9, 10) and are assembled
at the body by a seam in a non-superimposed position, in which one of the longitudinal edges of the bands is adjacent to the peripheral edges of the
body. The width of the bands is greater than 5 mm. The bands are made of spandex. An independent claim is also included for a method for forming
an underwear.

Abstract (fr)
Le sous-vêtement (1) comprend tout d'abord un corps (2) formant la partie principale du sous-vêtement, le corps étant réalisé en un premier textile
et comportant au moins un bord périphérique (3, 4, 5). Le sous-vêtement (1) comprend en outre au moins une bande (6, 7, 8) comportant deux
bords longitudinaux (9, 10), qui est plus nerveuse que le corps et qui est assemblée au corps (2) par exemple par une couture, dans une position
non superposée où l'un des bords longitudinaux (9) de la bande est adjacent au bord périphérique du corps. On obtient ainsi un sous-vêtement,
notamment une culotte, quasiment invisible même sous des vêtements moulants.
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